

## **Fitch degradó la deuda de Veracruz a nivel de papel basura: Enrique Campos**

ENRIQUE CAMPOS: El tema de la deuda se empieza a convertir en una constante en todos los niveles. Por su supuesto, a nivel federal ya vimos cuál es la opinión de Standard and Poor's y Moody's, estas son las calificadoras que centran buena parte de los problemas financieros en México, de Pemex, de los bancos, en esta parte de la deuda.

Y bueno ya vimos también cómo las firmas calificadoras tienen que tomar acciones en casos específicos como por ejemplo el de Veracruz, en donde Fitch ha degradado la deuda hasta nivel de papel basura. Esto implica que toma un grado especulativo y aquellos que son finalmente acreedores del gobierno veracruzano, tendrían eventualmente dificultades para cobrar.

El tema de la deuda, de los desequilibrios, es un asunto que va a incidir el resto del sexenio, por lo menos en lo que llegan correcciones verdaderas a este tema, ahí estarán las calificadoras y el Banco de México que en su pasada reunión de política monetaria dentro de su Junta de Gobierno algunos miembros ya advertían que esto era un riesgo y eso que lo hicieron antes que las firmas calificadoras.